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Статья посвящена вопросам правового статуса общественных советов при органах государственной власти 
и органах местного самоуправления как основного субъекта общественного контроля. Автор статьи подчеркивает 
возможность теоретико-правового совершенствования механизма правовой деятельности общественного сове-
та с учетом изменения параметров общественного контроля и системы взаимодействия гражданского общества 
и государства. Предлагаются наиболее оптимальные и перспективные формы и сферы реализации функций 
общественных советов. 
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The article is devoted to the issues of the legal status of public councils under state and local government bodies 
as the main subject of public control. The author of the article emphasizes the possibility of theoretical and legal 
improvement of the legal activity mechanism of the public council, taking into account the changes in the parameters 
of public control and the system of interaction between civil society and the state. The optimal and promising forms and 
areas of implementation of the functions of public councils are proposed.
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